

Die Nationale Volksarmee wird von hochqualifizierten sozialistischen Militärskadern geführt, die der Arbeiterklasse und ihrer Partei treu ergeben sind, die im täglichen militärischen Dienst die Beschlüsse der Partei konsequent verwirklichen, die Armeeingehörigen zu sozialistischen Soldatenpersönlichkeiten erziehen und zur Erfüllung ihres militärischen Klassenauftrages befähigen.

Angesichts des weiteren Voranschreitens und der grandiosen Perspektive des Weltsozialismus, aber auch angesichts der Tatsachen, daß aggressive Kreise des Imperialismus, revanchistische und andere reaktionäre Kräfte in jüngster Zeit ihre entspannungsfeindlichen Aktivitäten verstärken, die NATO-Staaten unvermindert aufrüsten und ihre Aggressionsbereitschaft und Aggressionsfähigkeit unablässig erhöhen, wächst die Verantwortung der sozialistischen Streitkräfte in der gegenwärtigen Klassenauseinandersetzung. Im festgefühten, unzerstörbaren Bündnis mit der Sowjetarmee und den anderen Bruderarmeen obliegt der NVA die Aufgabe, ihre Verteidigungskraft weiter zu stärken, immer und überall revolutionäre Klassenwachsamkeit zu üben, auf jähe Wendungen in der internationalen Lage vorbereitet zu sein.

Mit den Orientierungen des IX. Parteitag der SED gerüstet, muß die NVA ihre Anstrengungen darauf konzentrieren, ihre Kampfkraft und Gefechtsbereitschaft stets auf dem Niveau der Anforderungen des modernen Militärwesens weiterzuentwickeln. Das erfordert, die führende Rolle der Partei und die Kampfkraft der Parteiorganisationen weiter zu erhöhen und ihren Einfluß auf das gesamte militärische Leben zu verstärken, die Führungstätigkeit auf allen Ebenen zu verbessern sowie unter Wahrung des hohen Ranges der politisch-ideologischen Erziehung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus eine wirksame truppenbezogene und gefechtsnahe Ausbildung zu gewährleisten. Dabei gilt es, solche wertvollen Eigenschaften der Soldaten des Sozialismus und des Friedens zu entwickeln wie proletarischen Internationalismus und sozialistischen Patriotismus, Freundschaft mit der Sowjetunion und Festigung der Waffenbrüderschaft mit der Sowjetarmee, militärische Meisterschaft und eiserne militärische Disziplin, Liebe zum werktätigen Volk und Treue zu den kommunistischen Idealen.

Die Armeeingehörigen auf die Erfüllung ihres militärischen Klassenauftrages allseitig vorzubereiten - das ist der wichtigste Auftrag an die Kommunisten in den Streitkräften.

Wir sind überzeugt, daß die Nationale Volksarmee und die Grenztruppen der DDR im Waffenbündnis mit der Sowjetarmee und allen sozialistischen Bruderarmeen die neuen Aufgaben, die der IX. Parteitag für die militärische Sicherung der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft stellen wird, vorbildlich und mit großem Einsatz erfüllen, um jederzeit bereit und fähig zu sein, jegliche Aggressionen entschieden abzuwehren und den Gegner entscheidend zu schlagen.

Wir wünschen allen Angehörigen der Nationalen Volksarmee und der Grenz-